

Falta de alimentos genera disturbios en Guarenas

Autor Administrator

Wednesday, 18 de May de 2016

Modificado el Wednesday, 18 de May de 2016

Diez personas fueron detenidas, seis hombres y cuatro mujeres, al ser acusadas de incitar a la protesta y a la alteración del orden público, pues se presentaron disturbios durante cinco horas, desde las 8 de la mañana hasta la 1 de la tarde.

Caracas.- Dos días de intensas protestas se han vivido en el casco central de la ciudad de Guarenas (estado Miranda), debido a la falta de alimentos.

Funcionarios de la Guardia Nacional Bolivariana (GNB) y de Poliplaza implementaron dispositivos de seguridad especiales para resguardar los abastos y supermercados, además de los camiones de carga que llegan a distribuir productos básicos.

Esto, debido a que gran cantidad de personas se aglomera en las afueras de los establecimientos exigiendo la venta de alimentos, lo que deriva en "tranca de calles".

Este martes, diez personas fueron detenidas (seis hombres y cuatro mujeres) al ser acusadas de incitar a la protesta y a la alteración del orden público, pues se presentaron disturbios durante cinco horas (desde las 8:00 de la mañana hasta la 1:00 de la tarde).

"Este pueblo está desesperado porque no tiene nada que comer, y los guardias nacionales son los que controlan la venta de la comida", denunció Beatriz Gómez, una de las manifestantes. Todo el casco central de la ciudad fue cerrado por los disturbios de este martes.

La muchedumbre intentó detener los camiones que llegaron a varios comercios, supuestamente, cargados de alimentos. Los militares y policías impidieron que fueran atacados por la gente molesta que corría por las calles.

Los centros comerciales Trapichito y Miranda fueron cerrados de inmediato y resguardados por un equipo antimotín de la GNB.

Un camión que descargaba velas fue asaltado por un grupo de manifestantes en la calle Páez con Comercio.

Mientras los funcionarios trataban de detener a la mayor cantidad de personas posible, desde los edificios de la urbanización 27 de Febrero (antigua Menca de Leoni) lanzaban piedras y botellas contra los efectivos de seguridad.

"Estamos cansados de esta situación, el pueblo está pasando hambre y el gobierno lo sabe, nuestros hijos están sufriendo", refirió Eduard Chacón.

El hombre, quien es obrero en la zona, asegura que los propios policías que los reprimen también sufren por la misma situación. "El hambre no distingue raza, color ni sexo", dijo.

Hasta las dos de la tarde de ayer los comercios en Guarenas permanecieron cerrados por temor a ser asaltados.

Los empleados que salen, manifestaban que "era mejor no trabajar para evitar riesgos". Colegios suspendieron las actividades al igual que las líneas de transporte público.

Este martes también en San Diego de Los Altos, cerraron vías de acceso como protesta ante la ausencia de productos regulados para la venta.

<http://sumarium.com/protetas-en-guarenas-por-falta-de-alimentos/>